

Änderungen gegenüber der Entwurfsplanung

Bereich Alter Kirchplatz

- Zur besseren Sichtbarkeit des Bodendenkmals bei Tag wurden das Verlegemuster bzw. die Verlegerichtung der Pflasterung geändert.
- Um eine bessere Verbindung des Raumes zu ermöglichen, wurden die Hochbeete etwas kleingliedriger angeordnet. Das lange, straßenseitige Beet wurde geöffnet.
- Die Anzahl der Sitzmöglichkeiten auf dem Alten Kirchplatz wurde erhöht.
- Der Anschlussbereich des Schwimmbades wurde angepasst und in diesem Bereich die Lage der taktilen Elemente verschoben.
- Die Fahrrad-Anlehnbügel sind mit einer Länge von 750 mm vorgesehen. Die Lage der Fahrradabstellanlagen wurde in Teilen geändert.

Bereich Park Ville d'Eu

- Aus entwässerungstechnischen Überlegungen soll im Park Ville d'eu eine Anschüttung am oberen Weg abgetragen und bepflanzt werden.
- Der Park wurde als besonderer Ort festgelegt, an dem Abfallbehälter für Pizzakartons untergebracht werden.
- Der vorhandene Stromverteilerkasten wurde verlegt.
- Das Rabattengeländer wurde auf ein funktional notwendiges Minimum reduziert.

maßnahmenübergreifend

- Das Banksystem wurde überarbeitet und mit zwei Herstellern die Anfertigung von eigen gestalteten Bänken abgestimmt. Aspekte wie z. B. Seniorengerechtigkeit können integriert werden.
- Im Rahmen des Kunstprojektes „Emil Barth und Haan: #da geht noch was...“ werden in die neue Pflasterung Texte/Zitate von Emil Barth einbezogen.